LOS LLANOS, APATZINGÁN

Estalla mina y deja 4 militares heridos

TRAS LA EXPLOSIÓN algunos oficiales perdieron extremidades y el vehículo quedó destrozado

POR MIGUEL GARCÍA TINOCO Corresponsal nacional@gimm.com.mx

APATZINGÁN, Mich.— Una mina enterrada en medio de una brecha que conduce a la comunidad Los Llanos, en este municipio, explotó cuando militares recorrían la zona, dejando cuando unformados heridos, confirmaron autoridades.

De acuerdo con información oficial, la unidad de Infantería del 30 Batallón del Ejército realizaba un recorrido de vigilancia, cuando su vehículo tocó el explosivo, el cual estaba enterrado, dejando un saldo de cuatro elementos castrenses lesionados de gravedad, pues algunos tuvieron amputaciones de miembros inferiores.

La camioneta tipo pick up en la que viajaban los uniformados quedó destrozada en la parte trasera.

Según información oficial, los lesionados fueron llevados a recibir atención al servicio médico de la 43 Zona Militar, con sede en Apatzingán, pero debido a la gravedad de las lesiones de algunos de los elementos, fueron enviados vía aérea al hospital militar regional en Guanajuato.

Tras este hecho, este inicio de semana las autoridades federales y estatales reforzaron la vigilancia y la



Foto: Especial/Miguel García Tinoco

Tras hacer contacto con la mina, misma que estaba enterrada en un camino, el vehículo en el que viajaba el personal castrense quedó destrozado.

OTRO CASO

- El 31 de enero pasado, un camión blindado de la Sedena hizo contacto con una mina explosiva, cuando un convoy militar patrullaba en brechas que comunican a Tepalcatepe con Aguililla,
- El conductor del vehículo militar resultó herido de gravedad por el estallido.
- De acuerdo con información generada en
- la 43 Zona Militar con sede en Apatzingán, la explosión ocurrió cerca de las 10:30 horas en un camino cercano a Loma Blanca, una comunidad ubicada muy cerca de los límites entre Tepalcatepec y Aguililla.
- Tras el estallido, el cabo conductor resultó herido en la pierna derecha, también presentó lesiones en la columna vertebral y dolor severo de cabeza.

presencia de las corporaciones de seguridad en la zona, donde grupos delictivos se disputan el territorio, lo cual ha provocado también el desplazamiento de la población.

Se habla, según datos oficiales de las autoridades en Michoacán, de al menos

mil personas que han tenido que dejar sus hogares a causa de la violencia y el temor de ser una víctima más de esta guerra que mantienen los grupos criminales en la conocida como Tierra Caliente de la entidad, protagonista de este tipo de luchas desde hace décadas. El gobierno de Michoacán, por medio de boletines de prensa, informó que se les brinda refugio a al menos a 200 familias, quienes permanecían en albergues del mismo municipio y se implementa por parte de las autoridades estatales, operativos conjuntos con las fuerzas federales para lograr el regreso seguro de los habitantes a sus comunidades.

También el pasado 17 de junio, en Apatzingán, civiles armados pertenecientes presuntamente al Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) agredieron a elementos del Ejército, guardia civil y Guardia Nacional durante un recorrido de vigilancia. el saldo fue de un supuesto delincuente muerto, uno más lesionado y seis detenidos, a quienes les decomisaron 4 rifles AR-15; 4 AK-47, 14 cargadores para ambos calibres; 595 cartuchos útiles, así como equipo táctico utilizado en actividades ilícitas.